

令和3年安中市教育委員会 1月期定例会 会議録

日時 令和3年1月26日(火) 午後3時から午後3時40分まで

場所 松井田庁舎2階 大会議室

出席者

【教育委員】

委員 金井 裕之

委員 中島 卯

委員 湯本 見千子

委員 佐藤 和子

【事務局】

教育長 竹内 徹

教育部長 高橋 信秀

総務課長 戸塚 政明

学校教育課長 磯貝 博昭

生涯学習課長 萩原 陽子

文化財保護課長 齊藤 勝彦

スポーツ課長 石田 典久

※ 読みやすさ等のため、発言の内容や趣旨を損なわない範囲で、重複表現、言い回し等を整理しています。

◇ 総務課長

総合教育会議から引き続きとなり、長時間にわたり大変恐縮ですが、安中市教育委員会定例会を開催いたします。

会議の開催にあたり、教育長よりご挨拶を申し上げます。

◇ 竹内教育長

* 挨拶

◇ 総務課長

ありがとうございました。

以後、会議の進行は、教育長にお願いいたします。

◇ 竹内教育長

ただいまから、令和3年安中市教育委員会 1月期定例会を開会します。

次第に従い、日程第3「承認事項」に入ります。

前回定例会の会議録の承認について、事務局からお願いします。

◇ 総務課長

前回定例会の会議録については、事前にご確認をいただいていると思いますので、朗読は省略をいたします。

ご承認をいただけたら、本会議終了後にご署名をいただきたいと思いますので、よろしく願いいたします。

◇ 竹内教育長

何かご意見やご質問等がありますか。

* 委員から意見等は出なかった。

◇ 竹内教育長

無いようですので、承認とさせていただきます。

次に、日程第4「諸般の報告」です。いつもは事前に報告をしていますが、本日は配布の資料をご覧ください。

* 会議資料に沿って、また次の会議や行事等については資料を補足して説明をした後、

➤ 12月24日(木) 群馬県教職員組合西毛総支部との教育諸条件に関する話し合い

➤ 12月28日(月) 高齢者叙勲伝達

- 1月10日(日) 安中市成人式
- 1月15日(金) ED42型車両図面調書報告書作成打合せ会議
- 1月20日(水) 安政遠足正副会長会議
- 1月24日(日) 文化財防火デー防災訓練

◇ 竹内教育長

報告は以上とします。ご意見やご質問等がありましたら、お願いいたします。

* 委員から意見等は出なかった。

◇ 竹内教育長

無いようですので、日程第5「議事」に入りますが、本日の定例会では、報告・承認の議事はありませんので、議案に入ります。

議案第1号 安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申の報告について、事務局より説明をお願いします。

◇ 学校教育課長

学校教育課長の磯貝です。それでは説明いたします。

* 「議案第1号」及び補足説明をしながら会議資料を読み上げた後、

安中市の小中学校適正規模及び配置に関しては、昨年11月に安中市小中学校適正規模及び配置に関する審議会(以下「審議会」)からの答申を教育委員会の臨時会で報告し、ご承認をいただいたところです。それに続いて、今月20日に開催した審議会にて安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申が出たので、それについて報告をし、ご審議のうえご承認をいただきたいものです。第二次中間答申の要点は、令和4年4月1日に松井田小学校と九十九小学校が統合することが望ましいとした第一次中間答申の内容に、白井小学校も加わって統合をすることが望ましいということです。

説明は以上です。

◇ 竹内教育長

説明が終わりました。

議案第1号 安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申の報告について、質疑がありましたら、お願いします。

◆ 中島委員

先の第一次中間答申と今回の第二次中間答申の両方をふまえて今後の対応をしていくということ

ですね。

◇ 学校教育課長
そのとおりです。

◇ 竹内教育長
昨年12月には2か所で適正規模及び配置に関する意見交換会等を行いました。そのときの様子等を報告してください。

◇ 学校教育課長
昨年の12月16日には松井田北中の体育館で、12月22日には白井小の体育館で、それぞれの地域の保護者や区長に参加してもらって意見交換や話し合いを行いました。

16日のときは、細野地区の小中学校の統合には反対であるという意見が多くありました。今月20日に開催した審議会の中では、統合に賛成するという意見も地域にはあるのだという発言もありました。22日のときは、事前に質問が寄せられていたので、それに答える形でした。質問は複式学級に関するものが主でしたので、複式学級とはどういうものかということを具体的に説明しました。白井地区では、白井小学校を中心に適正規模、配置に関することを検討し直し、このたび第二次中間答申が導かれるということになりました。

令和元年度から始まった今回の審議会は、これまで9回開催して慎重な審議を行っています。令和3年度中には今回の審議会における最終答申を出せると良いと思っています。この審議会の中で、将来を見据えてある程度中期的な統合時期が示されれば、と思っています。

◇ 竹内教育長
今回の審議会では、市内小中学校の今後の統合時期の目安が立てられてくると良いと感じているところです。

他にはよろしいですか。それでは、議案第1号 安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申の報告について、賛成される委員の挙手を求めます。

* 挙手全員

◇ 竹内教育長
挙手全員です。

よって、議案第1号 安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申の報告について、原案のとおり可決されました。

◇ 教育部長
この安中市小中学校の適正規模及び配置に関する第二次中間答申の内容については、市長、市議

会正副議長に報告、説明を行った後、来月2月の中旬頃を目途に公表できれば、と考えているところで
す。ご承知おきください。

◇ 竹内教育長

以上で、本日の議事は終了です。

次に、日程第6「その他」です。事務局からお願いします。

- * 総務課長が、市内高校の卒業証書授与式 市教委の来賓出席の分担について、説明を行った。
- * 総務課長が、令和3年度教育委員会定例会 年間予定について、説明を行った。
- * 学校教育課長が、安中市立小中学校適正規模及び配置に関する審議会の会議経過等について説明を行った。
- * 生涯学習課長が、今月開催した令和3年安中市成人式について、結果報告を行った。
- * スポーツ課長が、次のことについて、説明を行った。
 - ・ コロナ禍を受け、市内の体育館等屋内スポーツ施設に係る当面の取扱いについて
 - ・ 本年5月に予定されている安政遠足の取扱いに係る検討の途中経過について

◇ 竹内教育長

それでは以上で、令和3年安中市教育委員会 1月期定例会を閉会いたします。

ありがとうございました。

◇ 総務課長

皆様、大変お疲れ様でした。

- * 総務課長が、2月期定例会の周知を行った。

【令和3年2月期定例会】

- ・ 日時 2月18日(木) 午後2時から
- ・ 場所 松井田庁舎2階 第4会議室

◇ 総務課長

それでは散会いたします。